



BIOLOGIQUE RECHERCHE

LA MARQUE FRANÇAISE « BIOLOGIQUE RECHERCHE » A ÉTÉ CRÉÉE IL Y A PLUS DE 40 ANS AVEC UNE APPROCHE CLINIQUE DU SOIN ESTHÉTIQUE PERSONNALISÉ ET ATTEINT AUJOURD'HUI LES SOMMETS DU BIEN-ÊTRE ET DE LA TECHNOLOGIE DU SOIN COSMÉTIQUE.

THE FRENCH BRAND "BIOLOGIQUE RECHERCHE" WAS CREATED ALMOST 40 YEARS AGO WITH A CLINICAL APPROACH TO CUSTOMISED BEAUTY TREATMENTS AND TODAY HAS REACHED THE SUMMIT OF WELLNESS AND TECHNOLOGY IN COSMETIC TREATMENTS.

Les produits sont purs, concentrés, presque bruts, de formules complexes en extraits végétaux, bio marins ou biologiques, et appliqués lors de protocoles rigoureux qui fondent la réputation de « Biologique Recherche » dans plus de 70 pays dans les plus hauts-lieux de la cosmétique et de la médecine, et parmi de nombreuses personnalités dont Sofia Coppola.

Les soins visage se déroulent en trois phases fondamentales : l'évaluation cosmétologique de l'épiderme qui permet de le sublimer, la phase d'initialisation qui permet de recevoir une préparation individualisée, et la phase de soin en produits fortement dosés en actifs qui aide l'épiderme à s'auto-régénérer. Découvrez des soins cosmétiques haute couture comme le « Soin visage Oxygénant VIP O2 » : un sublime rituel oxygénant et équilibrant où micro-exfoliation, oxygénation et massages bio-énergétiques s'harmonisent. Un temps de bien-être et de relaxation pour oxygéner l'épiderme, détendre les traits et retrouver une mine resplendissante.

« Biologique Recherche » propose également des soins individualisés pour le corps pour détoxifier, affiner, modeler... et des soins capillaires avec une gamme pointue qui restaure et reconditionne le cuir chevelu.

The products are pure, concentrated, almost "raw", using complex formulae of plant, marine or organic extracts, applied with strict respect of protocole, which has built the reputation of "Biologique Recherche" in over 70 countries, in the most prestigious cosmetic and medical centres, and is used by numerous personalities including Sofia Coppola.

The face treatments take place over three fundamental stages: skin assessment which will enable to enhance its radiance, the initialisation stage enabling each client to receive a customised preparation and the treatment stage with highly efficient active ingredients which help the skin to self-regenerate. Discover the high-end cosmetic treatments such as the "Soin visage Oxygénant VIP O2", a sublime oxygenating and balancing ritual that is a blend of micro-exfoliation, oxygenation and bio-energetic massages. A moment of pure wellness and relaxation that oxygenates the epidermis, relaxes lines and restores a radiant complexion.

"Biologique Recherche" also proposes individual body treatments for detox, remodelling, slimming... and hair care with a cutting-edge range that restores and conditions your hair.

« Un temps de bien-être
et de relaxation pour
oxygéner l'épiderme »



